



学校だより 誠実 敬愛 勤勉

国府の風

第2号

令和4年4月21日

防府市立国府中学校

TEL 22-1369

【学校教育目標】 高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

本年度初の生徒集会

4月15日(金)に、本年度初の生徒集会を行いました。この会は、生徒会執行部及び専門委員長が中心となり、それぞれの月目標や活動内容について全校生徒に説明するものです。特に、生徒主体の活動であり、自治能力の向上をめざし毎月開催します。

入場の段階から、先生の指示はほとんどありません。生徒会執行部と、各クラスの総務委員の指示で、整然とした雰囲気を保ちながら整列が完了します。その後、各委員会の委員長が、月目標や力を入れる活動等について、工夫を凝らしながら発表していきます。堂々と、立派に発表する姿は、頼もしさが感じられます。

生徒会執行部及び専門委員長がリーダーシップを発揮し、学校生活の課題を一つ一つ解決していくことは、本校のよき伝統です。これからも、本校のリーダーとして遺憾なく力を発揮して、よりよい学校づくりに尽力してほしいと思います。



【入場・整列していく様子】



【専門委員長による発表】

ホームページの紹介



本校では、保護者の皆様や地域に開かれた学校づくりをめざしており、その一環としてホームページを開設し情報発信に努めております。

毎日の給食の画像、学校だより、いじめ防止基本方針等を掲載しております。また、日々の生徒の活動を、Twitterでも随時配信しております。

ぜひ、多くの保護者の方々に、本校の教育活動をご覧いただきたいと考えております。

なお、左記にホームページのQRコードを載せておりますので、ご利用ください。

(裏面にも記事を掲載)

春季県体予選結果

4月16日(土)、17日(日)に、春季県体予選が、市内体育施設及び中学校で開催されました。国府中学校は優勝旗5本を獲得！個人でも多数の入賞者を輩出し、輝かしい結果を残しました。今大会の上位チーム及び上位入賞者、陸上競技部、硬式テニス部は、5月21日(土)、22日(日)に行われる春季県体に出場します。また、水泳部は、6月4日(土)、5日(日)に行われる春季県体に出場します。各部の健闘を祈っています。



【団体】※★印…県体出場

- | | |
|--------------------|----------------|
| ○野球部 … 初戦惜敗 | ○バレーボール部 … 3位★ |
| ○サッカー部 … 1位★ | ○男子卓球部 … 4位 |
| ○男子バスケットボール部 … 1位★ | ○女子卓球部 … 2位★ |
| ○女子バスケットボール部 … 2位★ | ○男子剣道部 … 1位★ |
| ○男子ソフトテニス部 … 3位★ | ○女子剣道部 … 1位★ |
| ○女子ソフトテニス部 … 1位★ | |

【個人】※県体に出場する上位入賞者および成績

- | | |
|-----------------------------------|----------------|
| ○男子ソフトテニス部 … 1位：高丸寛仁・田村蒔恩 組 | |
| | 3位：中川将希・相嶋信治 組 |
| ○女子ソフトテニス部 … 2位：相嶋真実・相嶋真紀 組 | |
| | 9位：中川莉央・井村葵 組 |
| ○男子卓球部 … 3位：山城龍正 | |
| ○女子卓球部 … 3位：大森ねね、5位：中村凜乃 | |
| ○男子剣道部 … 3位：時政昌平 | |
| ○女子剣道部 … 1位：村澤結衣、3位：石川紅愛、7位：神田めぐみ | |
| ○柔道部 … 50kg級 3位：石丸奏輝、6位：杉浦優斗 | |
| | 55kg級 5位：栗林虎壮郎 |